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市内RC新春合同例会 職業奉仕月間１月

会長・幹事　上期を終えて会長・幹事　上期を終えて

会長職の上期を終えて
会長　高岡　和也

　いよいよ会長になって半年が過ぎようと
しています。本日が上期最後の例会になり
ました。率直な感想は、長かったですが、
以外と早く感じました。振り返って見ると、
怒涛のようにたくさんの行事やイベントが
ありましたが、中途半端ではなく大変忙し

かったおかげもあり息つく間もなく疾走していたら気づ
いたら五合目まで来ていたという感覚です。残り半年間
は、少しは余裕をもって最後の会長年度の時間を楽しめ
たらよいかと思っています。
　7 月から順番に今期の大きな事業を振り返りたいと思
います。７月はセ釜山 RC の離就任式に中央クラブから
は 10 名が参加しました。海外旅行は大学生以来でパス
ポートも新しく作るところから始まりました。初めてセ
釜山 RC 離就任式に参加させて頂きましたが、韓国文化
と日本文化の違い、コミュニケーションをとる際の言葉
の壁などお隣の国とはいえ、まだまだ不便を感じること
も多く良い体験ができました。国際交流は大変なことも
多いですが、多くの気づきを与えてくれ勉強になりまし
た。来年度はセ釜山 RC 姉妹盟約 45 周年を迎えますので、
地区補助金を使った周年事業を予定してますので、しっ
かり準備したいと思います。
　8 月は、8/7 ガバナー公式訪問、8/21 ～ 23 情報集会、
8/26( 土 ) 納涼家族会がありました。池ノ上ガバナーと
の例会前の懇談会では、中央クラブの恒例事業やイベン
トなどを共有させて頂きましたが、中央クラブは年間を
通して様々な奉仕事業や親睦事業や勉強会を行っており
素晴らしいとお褒めの言葉を頂きました。とくに上期下
期で 1 回ずつテーマを決めてディスカッションと親睦を
深める情報集会には、とても興味をもって頂きました。
8/21 ～ 23 情報集会はクラブを 6 班に分け「テーマ：会
員増強について」についてお酒を飲みながらディスカッ
ションをしてアイデアを出し合いました。おかげで先日、
2 名の新入会員を迎えることができ 52 名となりました。
先日参加した活性化セミナーにて会員増強についてのク
ラブ目標を立てまして、3 年で 55 名、5 年で 60 名、女
性会員は全体の 2 割を目指しています。8/26 納涼家族会
では、会員とそのご家族を合わせて約 30 名にお集まり
いただきました。プログラムの家族紹介は、普段では分

からない会員のプライベートが垣間見えて楽しく過ごせ
ました。
　9 月はクラブの公式事業でないですが交流委員会の計
らいで 9/27 ～ 29 で本坊酒造のマルス山梨ワイナリー、
長野県のマルスウイスキー蒸留所を訪問見学させて頂き
ました。こういう時でないと、山梨や長野は絶対に行け
ないと思ったのでよい体験ができました。ワインもウイ
スキーも沢山買ったのでお正月に実家にもって帰って家
族で楽しみたいと思います。
　10 月には、10/14 ～ 15 で 2730 地区の地区大会が開催
されました。17 名の会員に参加頂きました。宮崎開催で
したが、ちょうど鹿児島国体と日程がかぶりバス手配が
できず、自家用車で乗り合いをしてもらい不便をかけま
したが、なかなか泊まれない星付きホテルのシェラトン
ホテルに宿泊し、非日常を味わうことができ良い経験が
できたのではと思います。
　11 月は 11/23 ～ 25 で姉妹クラブのセ釜山 RC よりヤ
ン会長、ヤン PG をはじめ 5 名が来鹿されました。会員
の皆さまのご協力のおかげで、お出迎えから懇親会、例
会、観光と楽しんで頂けたのではないかと思います。最
後にちょっとしたトラブルはありましたが無事に終了す
ることができました。
　11/27 には職場訪問例会も久ぶりに開催できました。
丸山会員が勤める MBC 放送局を見学させていただき、
普段ははいることがないスタジオ等を見ることができ大
変面白かったです。改めて、丸山会員と社員の皆さまに
は感謝申し上げます。
　いよいよ 12 月です。12 月のメインイベントは、やは
り 12/10 忘年家族会ですね。会員とご家族総勢で 59 名
に参加頂き、大盛況で終わることができました。改めて
植田委員長をはじめ親睦委員会の皆さま、安部さん、竹
添さんとホテルスタッフの方に感謝申し上げます。会長
幹事の余興については当日ギリギリまで不安でしたが、
アンコールも頂けて楽しんでもらえたと信じています。
　そして最後に先日 12/15 ～ 17 の鹿児島樟南高校と沖
縄尚学高校の高校生交流事業です。こちらも初めて参加
しましたが、高校生交流だけでなく那覇西ＲＣとの交流
や、沖縄文化や歴史を勉強することができ思っていたよ
り遥かに有意義な時間となりました。竹添委員長と本坊
副委員長には改めて感謝いたします。
　このようにもりだくさんの上期でした。残り半年間、
安全運転で無事故で終われるように改めて気を引き締め
たいと思いますので、引き続き会員皆様のご協力をお願
いいたします。



ロータリーソング：「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」
会長の時間：高岡　和也　会長
結婚お祝い：濵上　友美さん（11/23 入籍）
会務報告：栫　浩多郎　幹事
１）本日の配布 　①週報　② IM（インターシティーミーティ
ング）「メンタルヘルスへの取り組み」チラシ　
２）IM のご案内（チラシ配布）
　令和 6 年 2 月 3 日 ( 土）13：30 ～　会場：黎明館講堂
　参加される方は 1 月 19 日（金）までに事務局までご連絡
ください。
３）RCC 例会　11：00 ～　場所：リンクビル９階
　１/ ７（日）　指名出席者→濱薗・平山　各会員
　１/21（日）　指名出席者→福山・神野　各会員
４）今後の例会予定
　・1/1，1/8（月）　休会
　・ 1/15（月）市内 RC 新春合同例会のため 1/19（金）に

変更

　会場：サンロイヤルホテル　12：30 ～
　定例理事会　
　新春合同例会後　サンロイヤルホテル１F カフェにて
　・ 1/22（月）　通常例会　クラブ協議会「上期報告と下期

計画」
　ラウンドテーブル　
　会場：遊食　そう家　担当：職業奉仕委員会
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：「会長・幹事　上期を終えて」　
　　　高岡　和也　会長・栫　浩多郎　幹事

次回例会　令和６年１月22日（月）

クラブ協議会
「上期報告と下期計画」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2116回例会 52名 35名 70.00%
前々回（12月11日）の補正 50名 35名 74.47%
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幹事　栫　浩多郎
　まず初めに、上期において様々な事業が
ございましたが、皆様にご協力を賜り無事
に上期を終了できますことを心より御礼申
し上げます。振り返ると早く、また道中に
おいては長く感じているという事が率直な

感想です。本年度に入り、最初の一大行事はセ釜山 RC
の離就任式典参加でした。事業終了後に我に返ると「ま
だ 1 か月も経っていない」という現実に驚愕したのを思
い出します。
　今期に入るにあたり、前年度会長幹事慰労会にて海江
田パストガバナーより「役が人を育てる」とのお言葉を
いただき、その言葉の意味を実践を通して実感している
次第です。皆様にお役に立つ幹事であるかどうかという
観点ではまだまだではございますが、自身にとって幹事
という役を通じて得られるものは多く、ロータリーの知
識向上はもちろんですが、経営者としても多くの学びを
いただきました。
　また、昨年の今頃は前年度田中会長と松元幹事の忘年
家族会での余興を見て、1 年間でこれを超える何かを考
えなければという焦りや、そうは言っても 7 月まであと
半年はあるという余裕もあったように思います。しかし
ながら、いざ今期を迎えると高岡会長からございました
通り、余裕なくギリギリになって余興の準備をするとい
う結果となりました。少しでも楽しんでいただけていれ
ばと願うばかりです。
　今期はコロナも 5 類に分類され、全ての事業が再開い
たしました。その中で、幹事として多くの気づきや学び

がございましたが、その中でも①多くの文化に触れるこ
とによる学び、②経営者としての学び、大きく 2 つの学
びがございました。
　多くの文化に触れることの学びについては、セ釜山Ｒ
Ｃとの交流事業において他国の文化に触れることによっ
て日本との価値観の違いや、沖縄尚学・樟南高校の交流
事業については育った環境や戦争に対する考え方の変化
に触れることができ、互いの文化を尊重し、学ぶことに
よって、自分自身の価値観も良い意味で変化していくと
感じました。
　経営者としての学びという観点では様々な事業や交流を
通じて、皆様から経営者としてどう在るべきかということ
を学ばせていただきました。特に印象深い学びとして、山
梨・長野への本坊酒造様視察旅行において本坊会長が社員
の皆さんに声をかけ、声を掛けられた社員さんがそれに嬉
しそうに応える姿でした。私自身、経営者としてまだまだ
未熟であり、皆様のお言葉や行動に気づかされることが多
く、特に幹事になってからは今まで以上にそういった部分
に触れる機会が多くなったように感じます。
　1 月より下期がスタートいたしますが、皆様に頂きま
した御恩を少しでもお返しできるよう頑張ってまいりま
す。どうぞ宜しくお願い致します。

●坂元　直人さん／結婚お祝いを頂戴しながらスマイルをする
のを失念しておりました。結婚して 22 年が経過しました。次
第に力関係が逆転しつつあるのを感じながら日々を過ごしてお
ります。皆さん、良いお年をお迎え下さい。来年もどうぞ宜し
くお願い申し上げます。
●福山　泰広さん／土曜日、歯車会ゴルフで栄えある飛び賞を
いただきました。決して返金ではありません。元手ができまし

たのでスマイルいたします。来年もよろしくお願いいたします。
●浦島　優子さん／娘の所属する伊集院高校演劇部が九州大会
で優秀賞を受賞し全国大会に出場することが決まりました。応
援して下さる学校並びに関係者の皆様に感謝してスマイルいた
します。
●ラウンドテーブル／ 12 月 20 日社会奉仕委員会主催のラウン
ドテーブルのスマイルです。出席者は、前迫、田中、宮脇、小
福田、田實、逆瀬川、林、日当瀬の８名でした。

12月25日のスマイル　小計 15,671円　2023〜2024年度　累計 563,142円

本日の曲目：アヴェヴェルムコルプス、ラストクリスマス、ホワイトクリスマス、あら野のはてに、もみの木 演奏：入来慶子


